

Si necesitas contactarnos, escríbenos a redaccion@hoyxhoy.cl.

El Presidente Boric asistió al zarpe del buque Sargento Aldea en Talcahuano

RODRIGO FUICA/UNO NOTICIAS



La embarcación zarpó rumbo a Punta Arenas y la Antártica.

El Presidente Gabriel Boric asistió este miércoles al zarpe del buque multipropósito Sargento Aldea en la base naval de Talcahuano. En el marco de la Campaña Antártica 2025-2026, la embarcación trasladará material para la construcción del nuevo muelle que se emplazará en Bahía Fildes, en la isla Rey Jorge. El navío viaja con 207 tripulantes y 1.700

toneladas de carga. "El Sargento Aldea es la mayor unidad de transporte de carga de la Armada de Chile. Chile, Punta Arenas y la Armada son uno de los operadores más importantes en el continente blanco", señaló Boric. El mandatario agregó que "construir en el largo plazo en un lugar estratégico como la Antártica también es prioritario".